

Poder Judicial de Veracruz se suma a cambios por Plan C '; ponen sus barbas a remojar'

"Deben aceptar los cambios en reforma al Poder Judicial", señaló Lisbeth Aurelia Jiménez



El foro celebrado este viernes contó con la asistencia de **diversas personalidades** del ámbito político y judicial. Entre ellos estuvieron Cuitláhuac García Jiménez, Gobernador Constitucional del Estado de Veracruz, y Rocío Nahle García, Gobernadora Electa de Veracruz. También participaron el Diputado Leonel Godoy Rangel, Vicecoordinador de los Diputados Federales de Morena; el Senador Ricardo Monreal Ávila, Presidente de la Junta de Coordinación Política en el Senado de la República; y el Diputado Juan Ramiro Robledo Ruiz, Presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales en la Cámara de Diputados.